



3 Pièces

90 m²

Réf. 83399579

1 195 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique appartement 3p de 75 m² vendu « clé en main » se situe en étage élevé au sein de la prestigieuse résidence "L'Agrianthe". Cette résidence sécurisée, avec piscine et service de gardiennage, offre un cadre de vie privilégié, proche à pied des commerces, des restaurants et des plages de Villefranche, avec un accès facile aux transports en commun, à seulement 100 mètres. L'appartement, lumineux et traversant, se compose d'une entrée, d'un spacieux séjour avec cuisine américaine équipée s'ouvrant sur une large terrasse de 14 m² exposée plein sud, avec vue imprenable sur la mer, la ...

This magnificent 2-bedroom apartment of 75 m² sold "turnkey" is located on a high floor in the prestigious residence "L'Agrianthe". This secure residence, with swimming pool and security service, offers a privileged living environment. Within walking distance of Villefranche's shops, restaurants and beaches, with easy access to public transport just 100 meters away. The apartment, bright and crossing, consists of an entrance, a spacious living room with equipped open-plan kitchen with access to a large 14 m² terrace facing south, offering a breathtaking view of the sea, the Villefranche harbor ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

